

5 août 2019 à Tatihou

13 membres ou sympathisants d'Orchis

4 pour le nettoyage du littoral et 9 pour la mise en valeur du patrimoine

Mise en valeur du patrimoine

La cour des poudrières

Dans la cour des poudrières, des sureaux ont été enlevés en juin, en juillet et ont repoussé. Pour les **orties**, il est assez facile de retarder la pousse en arrachant autant que possible les racines. Il en est de même pour le **millepertuis**.

Cependant, de nombreux petits **sureau**s poussent et repoussent. L'île en est envahie.



avant



après



du lierre éliminé, quelques branches de sureau coupées pour totalement dégager la vue sur la cour

Face aux poudrières, **du sureau** a été coupé en haut de la construction.



Du lierre supprimé sur les plans inclinés mais les ronciers ont été laissés de chaque côté pour ne pas inciter les visiteurs à grimper.

avant



après



Deux d'entre nous ont nettoyé le tour de la chapelle (tout en y laissant un sureau !!)

Au-dessus de la cour

avant (20 juin)



après (5 août)



le 5 août

Patrimoine : $(2 \times 2h30) + (3 \times 3h30) + (1 \times 4h30) + (3 \times 5h) = 35h$ de travail cumulées

Nettoyage du littoral = $4 \times 2h30 = 10h$ de travail cumulées.

Restent les déchets verts aux bons soins d'Aldo !

